



POTOSÍ
PARA LOS POTOSINOS
GOBIERNO DEL ESTADO 2021-2027



EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



INSTITUTO
ESTATAL DE
EDUCACIÓN
PARA ADULTOS

SEPTIEMBRE 2023 | N° 102

iYA DESPEGAMOS!



POTOSÍ
PARA LOS POTOSINOS
GOBIERNO DEL ESTADO 2021-2027



INSTITUTO
ESTATAL DE
EDUCACIÓN
PARA ADULTOS



ACTIVIDADES DEL MES DE SEPTIEMBRE

San Luis Potosí, S.L.P

Realizado por la Oficina de Difusión y Comunicación Social del
Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí



DIFUSIÓN Y
COMUNICACIÓN SOCIAL
IEEA

CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA ALFABETIZACIÓN.



Desde 1967, el Día Internacional de la Alfabetización se ha celebrado anualmente en todo el mundo como un recordatorio de la importancia de la alfabetización como un factor fundamental para la dignidad y los derechos humanos. Este día se ha convertido en una plataforma global para promover la alfabetización como un medio para avanzar hacia una sociedad más instruida y sostenible.

En este contexto, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) en San Luis Potosí se unió a la conmemoración de esta fecha, destacando la participación activa del Director General del IEEA en San Luis Potosí, José Luis Castro Castillo. El Día Internacional de la Alfabetización se celebra cada año con el objetivo de resaltar la importancia de la educación y la alfabetización como medios para empoderar a las personas y construir un mundo más justo y equitativo.

Bajo el lema de este año, "Promover la alfabetización para un mundo en transición: sentar las bases para sociedades pacíficas y sostenibles", el IEEA en San Luis Potosí reafirmó su compromiso con la educación y la alfabetización como pilares fundamentales para el desarrollo humano y el progreso de la sociedad.

José Luis Castro Castillo, Director General del IEEA en San Luis Potosí, comentó: "En este Día Internacional de la Alfabetización, recordamos la importancia de garantizar que todas las personas tengan acceso a la educación y la alfabetización. La alfabetización no solo es un derecho humano, sino que también es un medio para construir sociedades más pacíficas y sostenibles. Estamos comprometidos en promover la alfabetización y brindar oportunidades educativas a todos los habitantes de nuestro estado".

La UNESCO y numerosas organizaciones en todo el mundo se han unido a esta celebración, reconociendo la alfabetización como un vehículo esencial para el desarrollo social y económico, la erradicación de la pobreza y la promoción de la igualdad de género.

El Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) en San Luis Potosí sigue trabajando incansablemente para brindar oportunidades educativas a la población adulta en rezago educativo y contribuir a la construcción de un mundo más instruido, equitativo y sostenible.

REUNIÓN CON LA DIRECTORA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR Y SUPERIOR

Con el propósito de fortalecer y continuar incorporando estudiantes al Movimiento Nacional por la Alfabetización y Educación (MONAE), el Director del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí, Profr. José Luis Castro Castillo, acompañado de los responsables estatales de este importante programa, Profr. Raúl Acosta, y la Profra. Sandra Lucía Ramírez, se reunieron con la Directora de nivel Medio Superior y Superior, de la SEGE San Luis Potosí, Dra. Gloria Edith Palacios, a fin de continuar buscando el acercamiento con las Instituciones Educativas en el Estado para la captación de jóvenes y adultos en rezago educativo, acciones a ejercerse a través del MONAE, donde la comunidad estudiantil de Preparatoria y Universidad, próxima a egresar, realiza esta labor que tiene validez como Servicio Social.



PARTICIPACIÓN EN JORNADA DE APLICACIÓN DE EXAMENES PARA EDUCANDOS DEL INPOJUVE

Del 22 al 24 de septiembre, las instalaciones del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) en San Luis Potosí fueron el escenario de una destacada iniciativa educativa destinada a la población adulta en rezago educativo en el estado. La "Jornada de Incorporación, Acreditación y Aplicación de Exámenes" se llevó a cabo con el objetivo de permitir que los adultos que se encuentran rezagados en su educación primaria o secundaria puedan cursar o concluir sus estudios en un solo examen.

El evento contó con la participación activa del Consejo Nacional de Educación para la Vida y el Trabajo (CONEVyT), a través de su Responsable Estatal, Simón Govea. Govea destacó que estas jornadas se realizan de manera continua con el fin de brindar a la población adulta en rezago educativo la oportunidad de regularizar sus niveles educativos, mediante el reconocimiento de sus saberes previos y la evaluación de sus conocimientos básicos.

Uno de los aspectos más destacados de esta jornada es la posibilidad de que los participantes puedan cursar o concluir su educación primaria o secundaria en un solo examen, lo que les brinda la oportunidad de avanzar en su desarrollo académico de manera significativa.

El Director General del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) en San Luis Potosí, José Luis Castro Castillo, enfatizó la importancia de esta iniciativa al afirmar: "Queremos escribir el futuro contigo. Te esperamos este fin de semana, de 10 a 15 horas, en el IEEA, para que juntos podamos abrir nuevas oportunidades educativas y alcanzar un futuro más brillante".

La Jornada de Incorporación y Acreditación para Población Adulta en Rezago Educativo es un ejemplo de cómo las instituciones educativas y el CONEVyT están comprometidos en brindar oportunidades educativas a aquellos que desean avanzar en su formación académica y mejorar sus perspectivas de vida.

